

GESVES

Accueil des nouveaux habitants

Les nouveaux Gesvois, domiciliés du 1^{er} septembre 2013 au 28 février dernier, ont été accueillis par les autorités communales.

Le bourgmestre José Paulet, entouré de plusieurs mandataires, a présenté Gesves, le Pays où l'eau fait chanter la pierre et où la passion fait sauter les chevaux. Gesves est d'ailleurs la capitale belge du cheval.

88 nouveaux Gesvois, soit 39 familles présentes et c'est une réussite, remarque le bourgmestre.

Il a expliqué que Gesves appartient à la zone condruzienne caractérisée par un relief alterné de crêtes (les tiges) et de dépression (les fonds ou les chavées) d'où le nom du GAL, Groupe d'Actions Locales, Au pays des tiges et chavées.

Les cinq villages de l'entité comptent 7 046 habitants. Gesves, c'est 6 481 hectares, 27 kilomètres de voiries régionales,

quatre de voiries provinciales et pas moins de 237 kilomètres de voiries, chemins et sentiers communaux, soit un peu plus qu'un aller simple Gesves-La Panne.

Il a épinglé les différents endroits typiques du village et les atouts comme l'école d'équita-

tion, le centre d'insémination et de sélection ovine, géré par les Facultés universitaires Notre-Dame de la Paix ou encore la ligue équestre Wallonie-Bruxelles.

Le bourgmestre a répété ce qui le chagrine depuis son entrée en fonction, à savoir les incivi-

lités comme les conflits de voisinage ou la tonte des pelouses le dimanche. Il a rappelé que les demandeurs d'emploi sont 230 à ce jour, contre 270 en 2006.

Le bourgmestre a insisté sur l'importance de l'amélioration de la convivialité, du bon voisi-

nage, du respect de l'environnement et du maintien de sa qualité. *Ce sont autant d'aspects de la vie de tous les jours qui nous préoccupent*, a conclu le bourgmestre. Un cadeau reprenant quelques produits locaux a été remis aux nouveaux habitants. ■

F.G.



Un accueil chaleureux a été réservé aux nouveaux habitants.

EBA - 2033527786